

Une géo-initiative avec la balade botanique !

Une trentaine de participants venus de Montmelas, mais aussi de Cognry, Rivolet, Lacesnas, Pouilly, Frontenas, Saint-Etienne-des-Oullières, Odenas ou encore de Lyon ou Châtillon-d'Azergues ont répondu à cette première géo-initiative organisée dans la commune. Il faut dire que l'animation de la balade botanique encadrée par la

cueilleuse professionnelle Marie-Claire Buffière était prometteuse. Pas besoin de beaucoup marcher, quelques pas après l'accueil champêtre réservé en mairie et une présentation collégiale, l'animatrice dégote dans les premiers carrés d'herbe de quoi observer, toucher, sentir et s'émouvoir. Elle sort alors l'équivalent des plantes préa-

lablement lavées de son sac et la dégustation du bourgeon de plantain avec une saveur de champignon prononcée, surprend petits et grands ! **"Une plante sauvage pousse où elle veut"**, explique-t-elle en préambule. Munis d'une loupe, les plus jeunes suivent l'exploration et tous écoutent les précieux conseils ; car en botanique, il faut avant tout **"essayer de ne pas s'empoisonner et distin-**

guer les plantes toxiques ou irritantes des comestibles. Pour ce faire, connaître et reconnaître les familles, leurs noms et les associer à leur surnom avec lesquels nous sommes plus familiers : pensée, marguerite, violette, trèfle". Et de découvrir à peine plus loin, un tapis de camomille-ananas au parfum des plus prononcés, à parsemer sur une salade de fraises de saison !

